
Siracusa.  Nuovo  bando
rifiuti,  Garozzo:  "Indietro
non si torna"
Non sembra destinato a chiudersi in serenità la vertenza in
corso  che  vede  protagonisti,  da  una  parte  i  lavoratori
dell’Igm, dall’altra il Comune. Il tema è quello del nuovo
bando per la gestione del servizio di raccolta e smaltimento
dei  rifiuti  solidi  urbani.  I  dipendenti  della  ditta  che
gestisce in proroga il servizio continuano a minacciare lo
sciopero e chiedono che l’amministrazione comunale compia un
passo indietro, ritirando il bando e correggendo gli aspetti
che destano perplessità nei lavoratori, convinti che l’importo
sia troppo basso per garantire il proprio posto di lavoro,
nonostante  una  clausola  preveda,  in  linea  con  un  accordo
quadro  regionale  del  2013,  il  mantenimento  dei  livelli
occupazionali. Il sindaco, Giancarlo Garozzo parla chiaro e
puntualizza che “il nuovo  bando per la raccolta rifiuti,
garantisce  gli  attuali  livelli  occupazionali”.  Il  primo
cittadino è, però, chiaro su alcuni aspetti. ” È evidente –
dice Garozzo – che, prevedendo un sistema totalmente nuovo di
raccolta, qualcuno dovrà cambiare le proprie mansioni. In un
momento in cui, ad esempio nella formazione, centinaia di
persone  non  percepiscono  stipendi  da  quasi  due  anni  e
rischiano seriamente il licenziamento- fa presente il sindaco-
questo non mi sembra un valido motivo per minacciare scioperi
e per non pulire correttamente la città”.  Poi il pensiero di
Garozzo  si  fa  ancora  più  esplicito.  “A  chi  fomenta  i
lavoratori -dice – vorrei ricordare che siete stati parte di
un sistema che ha totalmente fallito, anche nel settore della
raccolta dei rifiuti e della differenziata”. Le prospettive
non sarebbero delle migliori.  “È giusto- prosegue il sindaco-
 che tutti sappiano che non ci attendono giorni facili, visto
la piega che sta prendendo la discussione, ma è bene che si
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sappia che a noi le proteste e le minacce non ci spaventano”.
Il Comune non sarebbe, comunque, disposto a modificare il
bando.  “Resta quello pubblicato- afferma Garozzo-  con 2
milioni  di  costi  in  meno  e  con  un  nuovo  sistema  di
raccolta.Siamo qui per cambiare le cose e non per lasciare
tutto inalterato”.

Siracusa.  Cantieri  di
servizio,  aperto  uno
spiraglio  dopo  la  protesta
dei lavoratori non retribuiti
Dovrebbe essere saldato entro il prossimo 23 gennaio il primo
acconto delle mensilità che spettano ai lavoratori impiegati
nei  cantieri  di  servizio  attivati  in  città.  La  garanzia
sarebbe arrivata dal Comune dopo la protesta dei cittadini
che, pur essemdo in procinto di terminare il periodo di lavoro
per cui sono stati selezionati, non hanno ancora percepito
alcun compenso. Alcuni di loro hanno manifestato davanti la
sede di palazzo Vermexio, chiedendo un intervento diretto del
Comune,  che  sarebbe  pronto  ad  anticipare  una  parte  delle
spettanze. Il mandato di pagamento potrebbe partire lunedì e
nei giorni successivi le somme dovrebbero materialmente essere
accreditate ai lavoratori.
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Siracusa.  Controlli
straordinari  ieri  in  città:
la polizia passa al setaccio
il territorio
Controllo  straordinario  del  territorio  ieri  pomeriggio  a
Siracusa, nell’ambito dell’operazione “Trinacria”. Gli agenti
delle Volanti sono stati impegnati nel progetto, insieme ai
colleghi della Squadra Mobile e della polizia provinciale.
Controllati  87  persone  e  69  mezzi,  con  un  sequestro  di
autovettura e due sanzioni amministrative elevate.

Siracusa.  Annullato  il
concorso  per  operatori  dei
beni  culturali,  Vinciullo:
"Regione incapace"
Annullato, dopo 15 anni, il concorso per l’assunzione di 267
operatori  tecnici  dei  Beni  culturali  e  ambientali.  Il
procedimento  di  revoca  è  stato  avviato  ufficialmente
dall’assessorato regionale della Funzione pubblica, che lo ha
pubblicato  sulla  Gazzetta  ufficiale  della  Regione-Speciale
concorsi  di  ieri.  “Un  comportamento  inqualificabile-  lo
definisce il deputato regionale Vincenzo Vinciullo- da parte
del governo regionale che annulla la speranza dei vincitori di
avere il posto meritatamente conquistato”. Vinciullo accusa la
Regione di incapacità di affrontare i problemi ereditati dai
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precedenti  governi.  “Ai  vincitori  del  concorso-  ricorda
l’esponente del Nuovo Centro Destra- era stato promessa, dagli
assessori che si sono succeduti, l’assunzione”. All’ esponente
di  opposizione  non  va  giù  l’epilogo  di  una  vicenda,
nonostante, in passato “quando avevo cercato di richiamare il
governo ad una maggiore presenza e rispetto degli impegni-
conclude- in diverse riunioni era stato spiegato ai vincitori
che  le  mie  preoccupazioni  erano  eccessive  e  frutto  di
demagogia”.

Melilli  festeggia  San
Sebastiano: ecco il programma
delle celebrazioni
Tutto pronto per i festeggiamenti in onore di San Sebastiano.
Melilli si prepara alle celebrazioni di gennaio, in attesa
della  solenne  chiusura,  il  prossimo  maggio,  del  600°
anniversario  del  ritrovamento  del  Simulacro.  Martedì  20
gennaio è in programma il canto dell’Ufficio delle Letture,
alle  5,30,  presso  la  Basilica  a  lui  dedicata.  Seguirà  la
tradizionale “Svelata” del venerato Simulacro al canto del Te
Deum  e  la  Santa  Messa  celebrata  dal  parroco  don  Giuseppe
Blandino. Nel pomeriggio, alle 18,30, il solenne pontificale
presieduto dall’ Arcivescovo di Siracusa, Sua Ecc.za Rev.ma
Mons. Salvatore Pappalardo e concelebrato dai sacerdoti di
Melilli.  Parteciperanno  le  autorità  cittadine,  civili  e
militari.  Il  Simulacro  sarà  esposto  per  tutto  l’ottavario
nella nicchia dell’abside antistante alla camera in cui viene
gelosamente  custodito.  Dallo  scorso  al  prossimo  maggio,  è
stato  indetto  l’anno  giubilare  in  occasione  del  600°
anniversario  del  ritrovamento  del  Simulacro.  Secondo  le
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disposizioni  della  Santa  Sede,  coloro  che  giungono  in
pellegrinaggio  in  basilica  potranno  lucrare  l’indulgenza
plenaria  alle  solite  condizioni  (confessione  sacramentale,
comunione eucaristica e preghiera secondo le intenzioni del
Sommo Pontefice, Pater, ave, Gloria) applicabile ai vivi e ai
defunti. Dal 21 al 26 gennaio, invece, sarà possibile visitare
la mostra di “ex voto” donati negli anni a San Sebastiano per
devozione o grazia ricevuta. La chiusura il 27 gennaio. Alle
18,30  la  Santa  Messa,  a  cui  seguirà  la  processione  dalla
Basilica alla Chiesa Madre. Al rientro, spettacolo pirotecnico
e  tradizionale  “Cunsarbata”,  tra  grida  di  invocazione  e
richieste di intercessione. Ogni dettaglio sul programma può
essere reperito attraverso il sito www.sansebastianomelilli.it
oppure  tramite  profilo  o  pagina  facebook:  Basilica  San
Sebastiano Melilli

Siracusa.  La  consulta
giovanile  incontra  gli
assessori,  si  comincia  da
Coppa e Gasbarro
Una  serie  di  proposte  che  riguardano  i  settori  ambiente,
sanità, attività produttive, ma anche sport. Le ha elaborate
la consulta comunale giovanile, presieduta da Marco Zappulla,
con l’intento di sottoporle ai nuovi assessori, Gasbarro e
Coppa.  Entrambi  sono  stati  invitati  alla  seduta
dell’organismo, giovedì 29 gennaio, nella sede di via Italia.
L’appuntamento con gli assessori appena nominati inaugurerà
una  serie  di  incontri  con  diversi  esponenti
dell’amministrazione  comunale.  “Un  modo-  commenta  Zappulla-
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per uscire dal “letargo””.

Siracusa. "I tempi cambiano,
le idee no", corso di Nuova
Acropoli per migliorarsi
“I tempi cambiano, le idee no”. E’ il corso di Filosofia
attiva organizzato dall’associazione Nuova Acropoli. Si tratta
di 12 incontri, che hanno come obiettivo quello di imparare a
conoscere  i  propri  punti  di  forza  e  a  superare  i  propri
limiti. La presentazione è fissata per lunedì 19 gennaio, in
quattro appuntamenti: alle 17.00, alle 18.00, alle 19.00 e
alle 20.00 nella sede di viale Tunisi. L’ingresso è libero.

Siracusa. Raccolta fondi per
una fantomatica associazione,
insiste  e  minaccia:
denunciato
Con particolare insistenza avrebbe chiesto, all’interno di un
centro commerciale, del denaro per conto di una fantomatica
associazione onlus, la “Umberto I”,  sulla quale la polizia
sta svolgendo degli accertamenti. Denunciato, ieri,un giovane
di  32 anni. Dovrà rispondere  di molestie. Avrebbe avvicinato

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-tempi-cambiano-le-idee-no-corso-di-nuova-acropoli-per-migliorarsi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-tempi-cambiano-le-idee-no-corso-di-nuova-acropoli-per-migliorarsi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-tempi-cambiano-le-idee-no-corso-di-nuova-acropoli-per-migliorarsi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fai-donazione-ma-insistono-troppo-denunciati-per-molestie/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fai-donazione-ma-insistono-troppo-denunciati-per-molestie/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fai-donazione-ma-insistono-troppo-denunciati-per-molestie/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-fai-donazione-ma-insistono-troppo-denunciati-per-molestie/


gli  avventori  della  struttura  commerciale  chiedendo  una
donazione in denaro da destinare ad una presunta attività di
volontariato a supporto dei malati di cancro. Trovandosi di
fronte a delle resistenze,  avrebbe utilizzato anche un tono
minaccioso per tentare di convincere i malcapitati a versare
una  cifra,  arrivando  ad  augurare  il  peggio  a  chi  non  si
mostrava disponibile ad assecondare la richiesta di denaro.
Non è la prima volta che il giovane viene denunciato per
ragioni analoghe. E’ già accaduto quattro volte. L’episodio
fornisce  al  dirigente  delle  Volanti,  Francesco  Bandiera
l’occasione per mettere in guardia i cittadini, affinché si
rivolgano, per fare della beneficenza, ad associazioni la cui
esistenza sia ben nota.

Siracusa.  Bando  servizio
idrico, la Guardia di Finanza
al  Vermexio  per  acquisire
documenti
La documentazione relativa all’affidamento del servizio idrico
integrato nel mirino della Guardia di Finanza. Gli uomini del
comando  provinciale  delle  Fiamme  Gialle  hanno  acquisito,
questa mattina, una serie di documenti che riguarderebbero la
gara  bandita  dai  comuni  di  Siracusa  e  Solarino.  Massimo
riserbo  sulla  vicenda.  Il  comandante  provinciale,  il
colonnello Antonino Spampinato, si limita a confermare che
“c’è stata l’esigenza di un’acquisizione documentale”. Dopo il
fallimento di “Sai 8” il servizio idrico integrato è stato
affidato  alla  newco  “Siam”,  servizio  integrato  acque  del
Mediterraneo, che non ha ancora avviato la propria attività
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nel territorio in attesa che arrivino i certificati antimafia
richiesti dall’ amministrazione comunale di Siracusa.

Augusta.  Sale  operatorie
chiuse  al  Muscatello,
Coltraro:  "I  cittadini
esigono chiarezza"
(cs) Il deputato regionale Giambattista Coltraro ha rivolto
un’interrogazione  al  Governo  regionale  sull’ospedale
Muscatello  di  Augusta  con  una  proposta  per  il  cittadino.
“Servono chiarimenti – spiega l’on. Coltraro di Sal – sugli
interventi in atto nella struttura ospedaliera Muscatello di
Augusta.  E  li  esigono  per  i  cittadini  di  Augusta,  già
ampiamente provati da un’estenuante lotta per mantenere questo
presidio  ospedaliero  che  rischiava  di  essere
ingiustificatamente  scippato  a  un  territorio  che,  al
contrario, dimostra la necessità di avere adeguati servizi,
proprio per la sua pericolosa collocazione all’interno di un
polo industriale”. I fatti parlano chiaro: “Dopo la chiusura
delle sale operatorie disposta lo scorso lunedì per lavori di
adeguamento,  come  motivato  dall’Asp,  incompatibili  con  le
attività chirurgiche – sottolinea il deputato regionale – è
salita la preoccupazione nella comunità, il timore di una
chiusura  definitiva  e  il  preludio  della  fine  di
questa struttura”. E l’on. Coltraro continua: “Prendo atto di
quanto comunicato dall’Asp circa l’intento di avviare lavori
volti al miglioramento dei servizi per il territorio e mi
auguro  che  si  tratti  di  interventi  finalizzati  alla
realizzazione, peraltro già formalizzata amministrativamente,
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di un Polo oncologico provinciale, per il quale personalmente
ho  avuto  modo  di  discutere  con  l’assessore  per
scongiurare un’inevitabile perdita di questa struttura. Ma mi
preme – aggiunge il deputato regionale – comprendere anche i
tempi stimati e, soprattutto, chiedere una maggiore celerità
in questo processo evolutivo del Muscatello,
considerato che lungaggini burocratiche non vanno a braccetto
con l’esigenza di tutelare la salute dei cittadini. A questo
bisogna aggiungere il pesante fardello che questa comunità,
già da anni, sopporta e che si è reso evidente anche nei
numeri emersi dal Registro dei Tumori. Un motivo ulteriore per
cui  ho  ritenuto  doveroso  quantomeno  richiedere  a  supporto
del cittadino un servizio integrativo. Mi riferisco – precisa
il deputato regionale – a un trasporto gratuito al servizio,
almeno, delle fasce deboli della cittadinanza che, avendo la
necessità in questo periodo, se non l’urgenza, di affrontare
un intervento chirurgico, possibilmente anche di una lunga
degenza, si trovano a dover fronteggiare anche ulteriori oneri
di trasporto per se stessi o per i familiari che vogliono
assisterli. Penso che sia un gesto dovuto – conclude l’on.
Coltraro – in un periodo così difficile anche dal punto di
vista economico”.


